



2024 年度 9 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ



夏の名残を感じながらも、少しずつ秋の訪れを感じるこの頃。水遊びも終わり子どもたちはお散歩や戸外遊びを楽しんでいます。夏の間楽しんだ水遊びでは一人一人が積極的に水や氷に触れて遊ぶことができました。氷に触れた瞬間！驚きと喜びでとても可愛い表情を見せてくれました。その姿を見て私たちも子どもたちも笑顔になり言葉が無くても気持ちが通じ合い、楽しさを共感し合えたとても素敵な時間になりました。これからも笑顔でいっぱいを送っていきたく思います。また、私たちの言葉がけに「うんうん」と言葉の意味を理解してうなずく姿や一語文、言葉を摸倣する姿も見られてきました。子どもたちの行動や指差しなどにいてい関わり楽しみながら言葉の獲得へとつなげていきます。



～食べたい気持ちを大切に～

自分で食べ物を探求し、選ぶ経験ができる手づかみ食べ。食べることに好奇心が刺激され食欲が育まれます。食べ物の色や形、質感などを直接感じることで食事を楽しいと思えるようになります。自分から手を伸ばして思いのままに手づかみ食べをさせることが大切です。また、指先の感触を知ることさまざまな場面でも積極的に関わっていく自信と好奇心の心が育まれていきます。



今月のねらい

- ・食事、睡眠など一人一人の状態に合わせて生活リズムを整え、心地よく過ごす。
- ・残暑を健康的に過ごすようにする。
- ・秋の自然に触れ、探索活動を楽しむ。

今月のうた（手遊び）

♪みくくすじゅーす♪

りんご りんご りんごの ほっぺ
ぶどう ぶどう ぶどうの おめめ
いちご いちご いちごの おはな
おくちはちゅーりー ちゅー！
ぐるぐるぐるぐる ぐるぐるまぜて
ぐるぐるぐるぐる ぐるぐるまぜて
ぐるぐるぐるぐる ぐるぐるまぜて
みくくすじゅーす どうぞ！



～秋は薄着の服装で～

9月も後半になると肌寒く感じる朝が増え、つつい厚着をさせてしまいが、本格的な寒さを迎える前に薄着の習慣をつけましょう。過剰な厚着は汗をかき、服を脱いだ際に汗によって体を冷やしてしまいます。着替えを心がけましょう。

